Liebes Hochzeitspaar,

herzlich willkommen in der historischen Güterhalle am Bahnhof Witterschlick. Schön, dass Sie ihre standesamtliche Trauung hier bei uns feiern.

Die Halle wurde, so wie das Bahnhofsgebäude, im Jahr 1903 erbaut und ist von uns liebevoll restauriert worden. Ihre Trauung findet in der Halle statt, zum Empfang kann außerdem der Außenbereich mitgenutzt werden. Damit weiterhin viele Paare hier ihre Vermählung feiern können, bitten wir um einige wenige Dinge:

- Die Gästezahl sollte sich auf circa 40 Personen beschränken.
- Die Trauung inklusive Sektempfang sollte nicht länger als 120 Minuten dauern.
- Die Getränke für einen Sektempfang können gerne nach Absprache vorher gebracht werden, um sie im Kühlschrank zu kühlen.
- Eventuelles Reichen von Fingerfood (Kanapees, Salzstangen, Kuchen, etc) ist nur nach Absprache draußen gestattet.
- Jegliches Werfen oder Streuen von zum Beispiel Reis, Rosenblättern oder Konfetti ist weder in der Halle noch draußen erlaubt.
- Wir stellen Ihnen gerne die erforderliche Anzahl Gläser, Stehtische und Bänke zur Verfügung und bauen Ihnen nach Absprache alles auf.
- Nach ihrer Trauung räumen wir für Sie auf und reinigen die Halle. So können Sie entspannt den schönsten Tag ihres Lebens weiterhin genießen.
- Wir weisen noch einmal darauf hin, dass das Gebäude und die Güterhalle unter Denkmalschutz stehen und pfleglich zu behandeln sind. Bitte informieren Sie auch ihre Gäste darüber. Sie als Brautpaar sind während der Miete der Güterhalle verantwortlich und haften für etwaige Schäden.
- Auch haften die Eltern für ihre Kinder.

Gerne stehen wir Ihnen für noch offene Fragen unter der Rufnummer 0228 - 645587 zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen eine schöne und spannende Vorbereitungszeit und freuen uns Sie bald bei uns zu begrüßen.

Albert und Annette Söhngen